

Advierten sobre manifestaciones discriminatorias en Argentina



La Habana, 24 may (RHC) El relator especial de la ONU sobre Racismo, Discriminación y Xenofobia, Mutuma Ruteere advirtió que en Argentina actualmente persisten las manifestaciones discriminatorias y los problemas raciales en especial hacia las comunidades indígenas.

En declaraciones a periodistas en la Oficina de la ONU en ese país sudamericano, el diplomático se refirió a algunas provincias del país sudamericano donde evaluó las condiciones de los descendientes de judíos, los pueblos originarios, los afrodescendientes y otras comunidades como la homosexual, así como la vulnerabilidad de las mujeres migrantes.

Al respecto, Ruteere explicó que mantuvo intercambios constructivos con el Gobierno sobre las maneras más eficaces de superar los obstáculos a fin de lograr una aplicación efectiva de las leyes, políticas y medidas ya existentes de ayuda a esas personas.

En tal sentido, reconoció Ruter que Argentina ha desarrollado un marco jurídico y legal integral para la eliminación de la discriminación racial y calificó como positivo la protección a refugiados y solicitantes de asilo, así como la ley progresista sobre migraciones, aunque advirtió que esta última no es lo suficientemente conocida por la población en general y los funcionarios públicos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/94460-advierten-sobre-manifestaciones-discriminatorias-en-argentina>



Radio Habana Cuba